

AN E 03 36

ANALES DE LA UNIVERSIDAD DE CHILE, Sexta Serie, N° 3, octubre de 1995, pp. 71-79

912-982

JORGE MILLAS EN LA TRADICIÓN DE PARMÉNIDES

por ALEJANDRO RAMÍREZ FIGUEROA

Profesor Titular,

Facultad de Filosofía y Humanidades,

Universidad de Chile.

Dirección Postal: Casilla 10136, Correo Central, Santiago, Chile.

RESUMEN

Retomando el tema planteado en una conferencia dictada en la Facultad de Filosofía y Humanidades de la Universidad de Chile, en torno al peso que tiene el concepto de "ausencia" en la obra epistemológica de Jorge Millas, el autor afirma que no obstante aquello las ideas de Millas hallan su origen en la tradición de Parménides, que privilegia el estar presente, esto es, la "presencia", en una aparente contradicción.

1.

En mayo de este año tuve la oportunidad de participar en un encuentro organizado por la Facultad de Filosofía y Humanidades de la Universidad de Chile acerca de la obra de cuatro filósofos que, hace ya tiempo, trabajaron en ella, dejaron recuerdos, influencias y pensamiento escrito¹.

¹Dicho encuentro ("Convocatoria y Presencia", abril de 1996) fue una primera expresión del proyecto de investigación que, desde hace más de un año, lleva a cabo Patricia Bonzi, profesora del Departamento de Filosofía de la Facultad de Filosofía y Humanidades de la Universidad de Chile, y un grupo de jóvenes investigadores guiados

Jorge Millas en la tradición de Parménides [artículo]

Alejandro Ramírez Figueroa.

Libros y documentos

AUTORÍA

Ramírez, Alejandro

FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Jorge Millas en la tradición de Parménides [artículo] Alejandro Ramírez Figueroa.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile